



Squash-Oberliga: Saarlouis verliert die Tabellenführung

Die Nachholspiele des 2. Spieltags der Squash-Oberliga Südwest verliefen für den 1. Squashclub Saarlouis ohne die Luxemburger Spielerserfolglos. Gegen die starken Teams des SC Heidenkopf Saarbrücken und der SFI Boosters Germersheim 2 setzte es zwei Niederlagen. Gegen die Südpfälzer aus Germersheim war es aber denkbar knapp. Auf Position 4 steuerte Marius Röttgerding den Ehrenpunkt zum 1:3 mit einem glatten Dreisatzsieg gegen Bernhard Helmling bei. Philipp Maas auf Position 3 hatte den Sieg gegen Ulrich Sutter und damit das Unentschieden gegen Germersheim auf dem Racket, verlor aber den 5. Satz äußerst unglücklich in der Verlängerung mit 10:12. Auch Oliver Müller auf Position 1 spielte 5 Sätze, den letzten aber ebenfalls erfolglos. André Damde hatte gegen seinen Vornamensvetter Guldi aus Germersheim keine Chance, er verlor glatt in 3 Sätzen.

Gegen den Tabellenzweiten aus Saarbrücken lief es ähnlich, aber deutlicher. Hier war es Damde, der Michael Wöffler in 4 Sätzen besiegte. Von den restlichen Dreien gelang nur Röttgerding gegen Herbert Britten ein Satzgewinn, Müller und Maas verloren gegen die bärenstarken Bellott und Skrowronek glatt in 3 Sätzen. Die Saarlouiser belegen nunmehr den Tabellenplatz 4.

Wadgassen, den 7.11.2023

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch